

# Un énorme trou de 10 à 25 mètres de profondeur, la départementale fermée

L'effet des précipitations ? Hier, un énorme trou s'est formé au milieu d'un trottoir, à Rombies-et-Marchipont. La cavité est si profonde qu'on n'en voit pas le fond. La route restera fermée au moins jusqu'à lundi.



Le trou doit faire entre 10 et 25 mètres de profondeur. La circulation est coupée, entre Rombies et Quiévrechain.

## **ROMBIES-ET-MARCHI-PONT.**

Hier, un énorme trou s'est formé dans un trottoir qui longe la rue du Quesnoy. « *Ce matin, quand je suis revenu des courses, j'ai vu qu'il y avait un petit trou, explique l'un des riverains. J'ai tout de suite appelé le maire. Et après, ça s'est agrandi au cours de la matinée.* » En fin d'après-midi, le trou devait faire près d'un mètre et demi de diamètre. Difficile, en revanche, de se faire une idée précise de sa profondeur. « *On n'en voit pas le fond, montre le maire Guy Huart. 90 % du village se trouve potentiellement sur d'anciennes carrières de craie. Si c'est un pilier de carrière qui s'est effondré, ça peut faire 25 mètres de profondeur. En tout cas, ça fait au moins dix ou quinze mètres de profondeur.* »

Pendant que pompiers et techniciens d'Enedis s'assuraient que l'effondrement de la chaussée n'avait pas causé de dommages sur les canalisations de gaz, les gendarmes de la brigade de Valenciennes et les agents du Département ont coupé la circulation. Ils ont mis en place un impressionnant périmètre de sécurité, sur plusieurs centaines de mètres de long, de l'entrée de la

**“ 90 % du village se trouve potentiellement sur d'anciennes carrières de craie.**

rue du Quesnoy (D 59) jusqu'à quasiment la sortie du village. À Quiévrechain, les policiers municipaux empêchaient également les automobilistes de prendre la direction de Rombies.

Le dispositif risque de perdurer jusqu'à au moins lundi. « *Dans la propriété d'à côté, il y a un puits de mine, explique un agent du dé-*

partement qui travaille au service ouvrage d'art. *On va faire venir des personnes agrémentées qui vont passer par le puits pour faire un contrôle de l'ancienne galerie. Puis, quand on aura les autorisations, on va combler et remblayer avec du béton.* »

La circulation restera donc coupée d'ici là, entre Rombies et Quiévrechain.

Quant au couple et au retraité qui habite dans les deux maisons les plus proches de la cavité, ils devront, par précaution là encore, dormir chez des proches jusqu'à la réalisation des travaux. ■



**La rue du Quesnoy est coupée, vraisemblablement jusqu'à lundi.**